

Croix et résurrection

DEPUIS UN AN ET TROIS MOIS, J'AI relu plusieurs fois la Passion de Jésus, ce qui m'a beaucoup aidé à vivre ces moments difficiles de ma maladie. Le récit de la Passion de Jésus nous introduit dans le mystère. Au fond du cœur, c'est un appel au respect, au silence, à la compassion.

Une Passion annoncée

Jésus a plusieurs fois annoncé sa Passion. Dans l'Évangile de saint Marc, on lit : « *Cheminant avec ses disciples, il commença à leur enseigner que le Fils de l'homme devait beaucoup souffrir, être rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, être mis à mort et, après trois jours, ressusciter. Pierre, le tirant à lui, se mit à le réprimander. Mais lui, se retournant et voyant ses disciples, admonesta Pierre et lui dit : "Passe derrière moi, Satan ! car tes pensées ne sont pas celles de Dieu mais celles des hommes !"* » (Marc 8, 31).

Relire le récit de la Passion

Dans l'Évangile de Marc, le récit de la Passion et de la résurrection de Jésus tient en cinq petites pages, aux chapitres 14, 15 et 16. Nous pouvons les relire.

Nous voyons Jésus se soumettre volontairement aux règlements en vigueur : il sera condamné, flagellé, couronné d'épines, abandonné des siens. Il portera lui-même sa croix. À bout de forces, Jésus tombera et Simon de Cyrène l'aidera à porter sa croix jusqu'au Golgotha, lieu du crucifiement. Au moment de mourir, nous savons qu'il a remis sa vie entre les mains du Père. Et pourtant, dans un grand cri, il a repris les paroles du Psaume 21 « *Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ?* ».

Pour Pierre et les disciples, il y a eu incompréhension : l'issue du chemin que suivait Jésus leur était masquée. Pour nous aussi, il est souvent difficile de comprendre. Cependant, chacun et chacune peut percevoir le SENS.

Aux côtés de Jésus notre vie peut prendre sens

Car le chemin de croix de Jésus fut aussi chemin de la vraie vie, chemin de résurrection. Par sa résurrection, Jésus a vaincu la mort. Et désormais, toute notre vie, et aussi tout ce nous avons à souffrir, prend aux côtés de Jésus une dimension de vie.

Jésus a mené ce chemin dans l'obéissance à son Père qui veut que tous les hommes soient sauvés. C'est au nom de cet amour que Jésus a pris le chemin du don de soi.

« *Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux que l'on aime.* »

Jésus est le sauveur de tout homme.

Prière

Merci, Seigneur Jésus, d'avoir été jusqu'au bout du chemin dans la fidélité à la volonté du Père.

Merci d'être à nos côtés aux jours d'angoisse, de désespoir, de solitude, d'incompréhension.

Dieu et sa Parole ■■

Donne-nous de trouver le SENS de tout ce que nous avons à vivre de facile et de difficile.

Donne-nous l'espérance. Et aussi, avec les autres, de pouvoir partager, comprendre, compatir, d'aimer chacun et chacune comme tu les aimes, Dieu, source de tout amour.

Frère André ROMARY
Prieuré Saint-Étienne
Chateaufort (Cher) ■